



地元の文化財を火災から守る 1/26

「文化財防火デー」に指定されている1月26日、佐倉地区の池宮神社で文化財防火訓練が実施されました。この訓練は、災害から貴重な文化財を守り後世に伝えていく意識の向上を図ることが目的です。訓練には、市消防署職員、消防団、地域住民が参加し、火災を想定した消火訓練に取り組みました。

◀訓練に取り組む消防士



J Aが市へ高規格救急車寄贈 2/5

市消防本部に、J A遠州夢咲（赤堀邦明組合長）とJ A共済連静岡（牧野正博県本部長）から、高規格救急車が寄贈されました。

市消防本部で執り行われた寄贈式で石原市長は、「新車両の配備は市民にとって心強いもの。市民を代表して心からお礼申し上げます」と感謝しました。

◀J A関係者から石原市長にレプリカキーが手渡された



長年の郷土愛が認められ表彰 2/14

御前崎港管理事務所で平成24年度「手づくり郷土賞」の認定証授与式が執り行われました。

地域資源を再利用し、魅力ある地域づくりに成功した優良事例として、国土交通大臣表彰を受けた「御前崎エコクラブ」に、国土交通省中部地方整備局の梅山和成局長から認定証が授与されました。

◀表彰されたエコクラブの会員と県関係者



全国大会での健闘誓う高橋君 2/19

3月28日から北海道北広島市で開催される全国中学空手道選抜大会へ出場する高橋達哉君（大山）が、市役所を訪れ、石原市長へ喜びの報告をしました。

「目標はベスト8」と力強く話す高橋君に石原市長は「けがに気を付けて、最高位を目指してほしい」と期待を込めました。

◀県大会での賞状を手に石原市長と握手を交わす高橋君(右)